

BALONCESTO

El Força Lleida decide cesar al presidente y va a elecciones

Dimite el vicepresidente segundo Pere Pauné

La esperada asamblea extraordinaria de socios del Força Lleida celebrada ayer de forma telemática terminó con un anuncio de elecciones a la presidencia para este mismo jueves para escoger al presidente que sustituirá a Félix González.

Lleida
REDACCIÓN

Relevo en la presidencia del Força Lleida. El actual presidente, Félix González, dejó ayer este cargo después de que la asamblea extraordinaria de socios decidiera convocar elecciones.

La otra decisión relevante de

la asamblea celebrada a distancia fue una dimisión. Se trata del hasta ayer vicepresidente segundo del club, Pere Pauné. Con la convocatoria de elecciones, por tanto, deja el cargo el actual presidente, Félix González.

En las elecciones convocadas para este mismo jueves, pues, deberá salir un nuevo presidente, pero también se producirá una renovación de la junta directiva.

En el comunicado con el que se anunciaron estas decisiones, emitido a última hora de la noche después de una reunión telemática de la asamblea que se alargó desde las 19.30 horas hasta prácticamente las 22.00 ho-



FOTO: Força Lleida / Los comicios serán este mismo jueves y significarán un cambio de rumbo en el club

ras, también se quiso destacar el agradecimiento de la entidad hacia el presidente saliente, Félix González, por el trabajo realizado bajo su presidencia en los últimos ocho años.

La situación en el Força Lleida se ha precipitado en los últimos días después de que varios desencuentros en la gestión que venían gestándose desde hacía algo más de tiempo, desenvocaron en

El club agradece los ocho años de trabajo de Félix González

diferencias de criterio por la gestión, por ejemplo, del abrupto final de temporada, que llevaron a ocho de los once directivos a proponer una moción de censura que acabó por cuajar ayer.

El nombre que ha surgido en los últimos días con más fuerza para ocupar el cargo de presidente es el del hasta ahora vicepresidente de la entidad, Albert Aliaga.